

# BROADCAST

## Babinsa Kelurahan Kapasan Ajak Warga Nobar Sepakbola Timnas Indonesia VS Arab Saudi

Arif Rido - [SURABAYA.BROADCAST.CO.ID](http://SURABAYA.BROADCAST.CO.ID)

Nov 20, 2024 - 14:41





SURABAYA - Selasa malam, 19 November 2024. Semangat nasionalisme dan kebersamaan terpancar di Jalan Gembong No. 20, wilayah RW 9, Kelurahan Kapasan, Kecamatan Simokerto. Sertu Achmad Hadi, Babinsa Kelurahan Kapasan Koramil 0831/01 Simokerto, mengajak warga binaannya untuk menyaksikan pertandingan sepak bola antara Indonesia melawan Arab Saudi dalam sebuah nobar (nonton bareng) yang meriah.

Pertandingan yang disaksikan bersama-sama ini menjadi momen spesial bagi warga RW 9. Kegembiraan dan antusiasme terpancar di wajah mereka saat Timnas Indonesia berhasil meraih kemenangan dengan skor akhir 2 - 0.

"Nobar ini merupakan bentuk kepedulian Babinsa terhadap warga binaannya," ujar Sertu Achmad Hadi. "Selain untuk menjalin silaturahmi, nobar ini juga diharapkan dapat meningkatkan rasa kebersamaan dan nasionalisme di tengah masyarakat.

Warga RW 9 sangat antusias dengan kegiatan nobar ini. Mereka merasa senang dapat berkumpul bersama dan mendukung Timnas Indonesia. Suasana nobar semakin meriah dengan sorak sorai dan yel-yel yang menggema saat Timnas Indonesia mencetak gol.

"Kami sangat senang bisa nobar bersama Babinsa dan warga lainnya," ujar salah seorang warga RW 9. "Acara ini sangat meriah dan membuat kami semakin semangat mendukung Timnas Indonesia."

Kemenangan Timnas Indonesia dalam pertandingan ini semakin menambah

semarak nobar. Warga RW 9 merasa bangga dan bersyukur atas prestasi yang diraih oleh timnas Indonesia.

"Kemenangan ini merupakan hadiah spesial bagi kami," tambah warga RW 9. "Semoga timnas Indonesia dapat terus meraih prestasi di masa depan."

Kegiatan nobar ini merupakan bukti nyata bahwa Babinsa Kelurahan Kapasan aktif dalam menjalankan tugasnya sebagai pembina teritorial. Mereka terus berupaya untuk membangun hubungan yang harmonis dengan masyarakat dan berperan aktif dalam berbagai kegiatan sosial di wilayah binaannya.